
 
  

INTERROGAZIONE 

Premesso che: 

 ~ le problematiche al Ponte del Terdoppio risalgono oramai all’estate 2022. 

Considerato che:  

~ dopo circa tre mesi di disagi per i cittadini, causati dalla chiusura totale del ponte, è stato 
riaperto in maniera provvisoria il ponte del Terdoppio.  

~ Dopo l'installazione del ponte  provvisorio avvenuto intorno al 20 aprile u.s, i lavori 
sembrano essersi sostanzialmente interrotti. 

Aggiunto che: 

~  Contestualmente all’apertura del Ponte del Terdoppio era previsto l’abbattimento del 
vecchio ponte in modo da ripristinare il percorso originario. 

si interroga il Sindaco o  l’Assessore competente per  avere: 

~ informazioni dettagliate riguardo al cronoprogramma dei lavori per il completamento del 
ponte sul torrente Terdoppio. 

~ essere aggiornati sui tempi e sui costi previsti per la demolizione del vecchio ponte e per 
la traslazione del nuovo ponte nella sua posizione definitiva.  

I consiglieri comunali del PD 

Rossano Pirovano, Nicola Fonzo, Sara Paladini, Milù Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Cinzia 
Spilinga. 
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Si richiede risposta orale e scritta


